

Unsere Klassenfahrt nach Trier





Als wir angekommen sind, haben wir unser Picknick vor dem Kurfürstlichen Palais gegessen.



Danach sind wir in die Jugendherberge gegangen.



Dann sind wir zum Weihnachtsmarkt gelaufen, wo ich Geschenke für meine Familie und Bonbons gekauft habe.





Wir haben an der Aufführung „Das Geheimnis der Porta Nigra“ teilgenommen.



Am Abend bin ich mit meinen Freunden in unser Zimmer in der Jugendherberge gegangen.



Zum Abendessen gab es Reis mit Fleisch.



Nach einer kurzen Nacht haben wir ein leckeres Frühstück gegessen.



Danach haben wir unsere deutschen Austauschschüler getroffen und gemeinsam eine Rallye gemacht.



Zum Mittagessen habe ich einen Kebab auf dem Weihnachtsmarkt gegessen. (eine echte deutsche Spezialität... 😊)



Um 14 Uhr sind wir wieder nach Hause gefahren.
Das war das Ende einer schönen Reise.



Am Abend habe ich meinen 12. Geburtstag mit meiner Familie gefeiert.